

Stadtwerke Unna

Ab sofort klimaneutral

[01.10.2015] Eine Klimaneutralstellung haben die Stadtwerke Unna mithilfe von Partnern durchgeführt. Zertifikate kompensieren die CO2-Emissionen und gleichen so die Klimabilanz aus.

Die Stadtwerke Unna haben eine klimaneutrale Bilanz. Durch Investitionen in das Projekt JIM.NRW wurden die in einem Jahr angefallenen 466 Tonnen CO2 bilanziell ausgeglichen. Wie die Arbeitsgemeinschaft für sparsame Energie- und Wasserverwendung (ASEW) mitteilt, hat sie die Klimaneutralstellung gemeinsam mit dem Unternehmen KlimaManufaktur durchgeführt. Die ermittelten Mengen an CO2 seien auf Basis anerkannter Regeln vorgenommen worden. Der Kauf und die Stilllegung entsprechender Emissionsminderungszertifikate haben die Gesamtemissionen kompensiert. „Die Stadtwerke Unna sind seit Jahren nachhaltig ausgerichtet“, sagt Jürgen Schäpermeier, Geschäftsführer der Stadtwerke Unna. „So werden alle unsere Kunden seit vielen Jahren vollständig mit Energie aus regenerativen Quellen versorgt. Auch viele andere Produkte und Dienstleistungen sorgen dafür, die Stadtwerke Unna als umweltorientiertes Unternehmen zu positionieren. Mit der Neutralstellung auch der CO2-Emissionen, die nicht vollständig zu vermeiden waren, haben wir einen weiteren, konsequenten Schritt zu umfassender Klimafreundlichkeit getan.“

(di)

Stichwörter: Unternehmen, ASEW, KlimaManufaktur, Klimaschutz, Stadtwerke Unna